



## Message à tous nos enseignantes et enseignants!

Madame, Monsieur,

La semaine des enseignantes et des enseignants a lieu du 3 au 9 février cette année. Quelle belle occasion de souligner votre engagement auprès de vos élèves au quotidien!

C'est par vos nombreuses actions, jour après jour, qu'il est permis à tous nos élèves, jeunes, adultes ou avec des besoins particuliers, d'aller plus loin et de vivre des réussites en fonction de leur cheminement personnel.



De notre côté, guidés par le *Plan d'engagement vers la réussite*, nous mettons tout en œuvre pour vous permettre de bien faire votre travail.

C'est ensemble, au quotidien et en collaborant, que nous ferons vivre au sein de notre organisation nos valeurs collectives que sont la bienveillance, la cohérence et l'engagement.

L'éducation ouvre les portes d'un avenir meilleur et vous en êtes les clés de voûte, en accompagnant vos élèves à devenir des citoyens à part entière, aptes à réaliser leurs rêves et à construire une société juste.

**« Si tu veux construire un bateau, ne rassemble pas tes hommes et femmes pour leur donner des ordres, pour expliquer chaque détail, pour leur dire où trouver chaque chose... Si tu veux construire un bateau, fais naître dans le cœur de tes hommes et femmes le désir de la mer. »**

**Antoine de Saint-Exupéry**

Bonne Semaine!

La présidente,

Andrée Bouchard

Le directeur général,

Éric Blackburn